
 
 
 
 
木々の紅葉も深まり、秋の気配を感じる季節となりました。保護者・地域の

皆様におかれましては益々ご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。 
この学校運営協議会便りでは、入間川小学校区の教育支援活動についてお知ら

せすると共に皆様へのご理解・ご協力をいただきたいことを掲載してまいりま

す。 

 

  第１号でお知らせしました学校運営協議会の委員を紹介します。 敬称略 

 会長・・中島 憲昭（民生委員）    副会長・・諏訪部 栄一（元校長） 

 委員・・横瀬 康裕（地区センター長） 甲田 大輔（元 PTA 会長） 

     小島  隆太朗（ PTA 会長）横山  実（社会教育委員）          

大平 祐次（スクールガードリーダー） 千葉 收（元校長） 
      宇田川 正子（SSVC・CN） 岸 洋子（民生委員・地区相談役） 

      狭山市役所職員１名       合計１１名 

 上記メンバーで、運営協議会の目的が達せられるよう活動してまいります。

よろしくお願いいたします。 

 

 「出来ることをやっていこう」を合い言葉としてスタートした今年度、環境

整備（植栽・草刈り等）、児童が下校した後の教室の清掃（消毒）活動、体育

祭の暑さ防止のテントの運搬、そして過日は中学校の授業参観、話し合い等々

の活動をしてきました。こうした小さな活動を通して、日々、児童・生徒が元

気に活動している姿を見ると嬉しい限りです。今は、授業への支援はなかなか

出来ませんが、学校との連携・協議を行いながら、児童・生徒にとって、安心・

安全な学校生活が送れることを願い活動していきます。 

 「こども１１０番」の家の設置・協力をお願いしましたが、３軒の設置協力

をいただきました。ありがとうございます。「こども１１０番」へのご協力い

ただける方は、直接入間川小・中学校へお願いいたします。 

 最近、日暮れが早くなり、児童・生徒が帰宅する４時３０分を過ぎる頃には、

だいぶ暗くなっています。そこで保護者・地域の皆様にお願いがあります。４

時～５時頃の合間を見て、家の見回り（庭掃除等）をしたり、玄関灯（門灯）

を早めに付けたりして、児童・生徒が安心して帰宅できますようお願いします。 

 

  朝夕肌寒くなってまいりました。健康に気をつけてお過ごしください。 
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